SPD-Fraktion im BA 4 – Schwabing-West



München, 27.02.2021

Dringlichkeitsantrag zur Erhaltung der Post in der Agnesstrasse

Der Bezirksausschuss 4 – Schwabing West fordert dringend die Erhaltung der Postfiliale in der Agnesstrasse. in München-Schwabing. Nach Schliessung der Post in der Angererstrasse am 26.02.2021 ist die Nahversorgung der Bewohner in unserem Stadtviertel stark beeinträchtigt. Der Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München wird daher gebeten, sich dafür einzusetzen, daß den Schliessungsbeschlüssen der Post Einhalt geboten wird.

Begründung:

Die Deutsche Post AG hat sich verpflichtet, die gesetzlich geforderte Grundversorgung sicherzustellen. Als ehemals staatliches Unternehmen sollte die Post dieser Verpflichtung unbedingt gerecht werden. Der Abbau der Postfilialen aus rein privatwirtschaftlichen Gründen ohne Rücksicht auf die Versorgung der Bevölkerung in unserem mit über 70.000 Einwohnern stark besiedelten Stadtteil Schwabing-West ist nicht hinnehmbar. Die Aussage der Post "eine Filiale müsse wirtschaftlich sein, die Kundenfrequenz sei nicht entscheidend" kann in Anbetracht der meterlangen Schlangen von Wartenden vor den Postfilialen Angererstr. und Agnesstrasse nicht hingenommen werden.

Der BA 4 Schwabing-West unterstützt die Kritik der Bürger*innen und Sozialverbände, daß durch Schliessung der Postfilialen ältere Menschen und Menschen mit Handicap durch längere Wege besonders betroffen sind.

Ingrid Sufi-Siavach, SPD-Fraktionssprecherin für die SPD-Fraktion im BA4 Schwabing-West